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АННОТАЦИЯ 

Система секреции третьего типа – это комплекс, транслоцирующий 

белки из патогенных бактерий напрямую в клетки хозяина. Эта система 

может быть модифицирована при помощи чужеродных белков и 

использована для разработки вакцин и противораковых препаратов. В данной 

магистерской диссертации проведѐн начальный этап работы по созданию 

такой системы. Целью данной магистерской диссертации была разработка 

генетической конструкции, необходимой для секреции гетерологичного 

белка в клетках бактерий рода Salmonella. В результате проведѐнной работы 

были рассчитаны и синтезированы последовательности: промотор PsicA, 

генетическая последовательность шаперона sicP и сигнальная 

последовательность, кодирующая первые 167 а. о. белка SptP из генома 

Salmonella enterica, последовательность антигена ЦВС-2. Сконструирована 

плазмида pET-24b(+)::PsicA-sicP-sptP. 

ANNOTATION 

Type three secretion system is a complex that translocate proteins from 

pathogenic or symbiotic bacteria directly into host cells. This system can be 

modified with foreign proteins and used for developing vaccines and anti-cancer 

agents. In this master's thesis the initial stage of work on the creation of such a 

system is conducted. The purpose of this master's thesis is to develop genetic 

structure necessary for the secretion of heterologous proteins in Salmonella 

bacteria. PsicA promotor sequence, genetic sequence of SicP chaperone and signal 

sequence coding of SptP protein from the genome of Salmonella entericа were 

designed and synthesized for further work, as well as the sequence of PCV2 

antigen. The plasmid pET-24b (+)::PsicA-sicP-sptP was constructed.  


	Титова
	аннотация Титова АД

